

Ali Baba und Dr. Faust **Geschichten einer Integration**

Parvis Mammun kam mit 18 Jahren aus Persien nach Europa um Theater zu studieren. Und nun, bald fünfzig Jahre danach, erzählt er mit viel Humor von seinen ersten Erfahrungen mit Westen, von den gegenseitigen Vorurteilen, von seinen Erlebnissen als Gastarbeiter bis zu seiner Aufnahmeprüfung am Reinhardt-Seminar mit einem Faust-Monolog in seinem damaligen „Ausländerdeutsch“! Und das Publikum hat Tränen in den Augen und weiß nicht ob es vom Lachen kommt oder vom Berührtsein!

Parvis Mammun hat viele lange Jahre und in enger Freundschaft mit erzählenden Derwischen und Mystikern in Persien das freie Erzählen erlernt. Seine Abende sind ein Gesamtkunstwerk von freier Erzählkunst, Improvisation, Musizieren und Singen. Zuletzt erzählte er in der Grazer Oper Märchen aus 1001 Nacht.

Termin: Donnerstag, 20. und Samstag, 29. November 2008, 19.30 Uhr
Preise: Euro 26/22/19/15